



## En el Parlamento norteamericano

El senador republicano, Cain, después de enumerar nuestro poderío bélico, dice: "Sería locura excluir a España de la defensa de Occidente"

WASHINGTON, 30.—El senador republicano Harry Cain, de la Comisión de Servicios Armados de la Alta Cámara, ha dicho —sin citar su fuente de información— que España tiene 400 000 hombres rápidamente un millón o más. Agregó que la Aviación española tiene 14 grupos, con 350 aparatos, 2.000 pilotos bien entrenados y 36 bases aéreas equipadas.

El senador Cain manifestó que es una locura no incluir en los planes defensivos de Occidente a España, «que por su situación —dijo— controla el Mediterráneo y quizá también el canal de Suez».

La ayuda a España y Alemania

En el discurso que pronunció últimamente en el Senado el republicano Mr. Kenneth Wherry, pidiendo ayuda para España y Alemania occidental, dijo, entre otras cosas: «Si hay un lugar en Europa al que debiera prestarse ayuda militar, ese lugar es España. He obtenido este testimonio en forma directa de elementos militares. El Departamento de Esta-

do no debe oponerse ya por más tiempo a la petición de los militares en el sentido de que equípemos a España».

Wherry fué interrumpido por su colega Alexander Smith, y aquel, encarándose con éste, le preguntó: «¿No cree usted que es absolutamente necesario para la protección de los países de Europa y para nuestra propia defensa que se preste ayuda militar a Alemania y a España?»

Smith replicó que según la redacción del proyecto de programa de ayuda militar, pendiente de aprobación, «en caso de que se produzca una situación de emergencia, será ciertamente posible prestar ayuda militar a España. La ayuda militar a Alemania dependería en cierto grado de la actitud de nuestros aliados en Europa, y de que se pueda incorporar a los alemanes al grupo de naciones de la Europa occidental. Creo que se podría dar ayuda militar a Alemania e incorporarla a dicho grupo, en el caso de que se produjera la crisis. Siempre he sido partidario de tal cosa».—EFE.

El «Boletín Oficial del Estado» publica la siguiente disposición: Jefatura del Estado.—Decreto ley sobre concesión al Presupuesto de un suplemento de crédito de pesetas 60 000 000, destinado a aumentar la subvención del Estado a la Junta Nacional del Paro. Regulación de la caza en la temporada 1950-51. También el periódico oficial ha publicado una orden por la que se regula el ejercicio de la caza durante la temporada 1950 51. Las fechas de apertura y cierre del período de caza para las distintas especies en territorio nacional serán las siguientes: a) Caza mayor. Apertura de la caza: el 12 de octubre del año en curso. Cierre: comenzará la veda el 16 de

## Sesenta mil ones de pesetas para la Junta Nacional del Paro

El «Boletín Oficial del Estado» publica la siguiente disposición:

Jefatura del Estado.—Decreto ley sobre concesión al Presupuesto de un suplemento de crédito de pesetas 60 000 000, destinado a aumentar la subvención del Estado a la Junta Nacional del Paro.

Regulación de la caza en la temporada 1950-51

También el periódico oficial ha publicado una orden por la que se regula el ejercicio de la caza durante la temporada 1950 51.

Las fechas de apertura y cierre del período de caza para las distintas especies en territorio nacional serán las siguientes: a) Caza mayor. Apertura de la caza: el 12 de octubre del año en curso. Cierre: comenzará la veda el 16 de

febrero de 1951 en todas las provincias peninsulares y en la de Baleares, excepto en las provincias gallegas, en que comenzará el día 1.º del mismo mes. b) Respeto al rebeco. Apertura de caza: el 15 de agosto del año en curso. Cierre: el 15 de octubre siguiente. Caza menor. Apertura de la caza: el 24 de septiembre del año en curso. Cierre: comenzará la veda el 5 de febrero de 1951, con excepción de las aves acuáticas, para las cuales comenzará el 1.º de abril de dicho año.

### Cornezueto de Centeno

Pasen ofertas a Eulogio González Valeiras. Dacón (Orense)

## "ELECTRODO", S. A.

Alcalá, 41 — MADRID  
Teléfono 21 96 36

Exposición: Plaza del Rey, 6.  
Teléfono 21 05 99

1 Muebles metálicos de oficina, normales y en cualquier forma y medida.

Instalaciones de alumbrado en tubo fluorescente

Aparatos para sustituir a los de lámparas incandescentes sin necesidad de obra especial.

2 Lámparas para quirófano (luz del día).

Tubos fluorescentes con 7.000 horas de garantía, con sus correspondientes condensadores y factor de potencia superior a 0,85.

ANUNCIOS LUMINOSOS NEON

3 Transformadores y material de alta tensión, ventiladores, encendedoras y aparatos eléctricos de uso doméstico, garantizados con la marca de calidad A. E. E.

4 Cubiertos y orfebrería en alpaca plateada.

SECCION DE VENTA A PLAZOS

Visite la Exposición "ELECTRODO", S. A.  
AL VENIR A MADRID

# LA GUERRA EN COREA

## Van a intervenir tropas de tierra norteamericanas. -- Bloqueo naval

El comunicado de la Casa Blanca

WASHINGTON, — En relación con las últimas decisiones adoptadas por el Presidente Truman sobre Corea, un comunicado dado a conocer por la Casa Blanca dice así:

«De acuerdo con la recomendación del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, en el sentido de prestar apoyo a la República de Corea, a fin de rechazar a los invasores del Norte y restaurar la paz en aquella República, el Presidente Truman anunció que había autorizado a las fuerzas aéreas norteamericanas a realizar los ataques que estime necesarios sobre objetivos del norte de Corea y ha ordenado también un bloqueo naval de toda la costa de Corea.»

El general Mac Arthur ha sido

### Venta libre de tabaco

MADRID.—Desde hoy se ponen a la venta libre en los estancos las cajetillas de cigarrillos ideales al cuadrado, vulgarmente llamados «caído de galina». Asimismo se intensificará a partir de ahora la venta libre de los cigarrillos puros llamados Farías pudiendo asegurarse el constante y normal abastecimiento y las exigencias del mercado.

Los ideales referidos irán en cajetillas de 18 cigarrillos y se vendrán a 5 pesetas, son mezcla de habano y cuarterón.

## SE ESTRELLA E INCENDIA EL MAYOR AVION DE FRANCIA

### El enorme cuatrimotor cayó cerca de Toulouse y perecieron dos de sus tripulantes

TOULOUSE.—El mayor avión de Francia, el cuatrimotor «Armagnac», se ha estrellado e incendiado en las inmediaciones de esta ciudad, pereciendo dos tripulantes y resultando heridas otras ocho personas.—EFE.

El «Armagnac» se precipitó contra un cable de alta tensión

TOULOUSE.—Con relación al accidente ocurrido al avión gigante «Armagnac», se añade que éste capotó al despejar y se incendió seguidamente, cuando iniciaba un vuelo de pruebas.

El «Armagnac», que podía transportar hasta ochenta pasajeros, acababa de despejar del aeropuerto cuando de la torre de mando de éste le advirtieron que el tejido de su ala derecha presentaba una rotura. El piloto contestó que se disponía a tomar tierra sin pérdida de tiempo; pero el aparato comenzó a perder altura en forma aparentemente anormal y precipitó su caída, tocando un cable de alta tensión situado en una extremidad del campo; inmediatamente se incendió y se estrelló.—EFE.

## El tiempo en España

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

El cielo ha presentado ayer abundante nubosidad sobre toda la Península, excepto Andalucía y Murcia, sin que llegaran a producirse precipitaciones apreciables.

La temperatura ha experimentado un descenso de tres grados, en el Duero y parte del Ebro y de la región Central.

Tiempo probable: Continuará el descenso de la temperatura que es probable se extienda al resto de la Península.

NOTICIAS DE PROVINCIAS

MADRID.—Gran bochorno de calor.

A 60 grados en Córdoba

CORDOBA, 30.—Parece que la

autorizado a emplear determinadas unidades terrestres de apoyo.»

La infantería camino de Corea

—Las tropas de tierra norteamericanas se hallan ya camino de Corea, anunció el secretario de Defensa, Louis Johnson.—EFE.

El comienzo de envío de tropas

TOKIO.—Se dice en los círculos militares que Mac Arthur empezará hoy el envío de tropas acrotransportadas desde el sur del Japón a Corea.

Se añade que los efectivos van a Suwon, a 35 kilómetros al sur de donde las fuerzas de Corea del Norte han logrado atravesar ayer el río Han.

Se cree—dicen aquellos informantes—que los efectivos militares que serán enviados a Corea estarán formados por grupos de especialistas, como unidades antitanques y de ingenieros, que podrán reforzar la defensa de los coreanos del Sur en sus puntos más débiles.

La clase de tropas que irán a Corea

WASHINGTON.—La decisión de emplear determinadas unidades terrestres de apoyo en Corea, no significa forzosamente el uso en gran escala de efectivos de tierra, tales como infantería y tanques) dijo el general Omar Bradley, presidente de la Junta de Jefes de Estado Mayor, a un corresponsal de la agencia Réuter.

«No puedo revelar—dijo Brad-

ley—la clase de tropas a las que se refiere el Presidente Truman en su declaración de hoy»

Desembarcan fuerzas americanas

TOKIO.—Informaciones de Taejón indican que están desem-

barcando en Corea fuerzas norteamericanas de tierra.—EFE.

Prosigue el avance comunista replegándose las tropas nacionalistas. Las fuerzas aéreas yanquis continúan bombardeando al enemigo.

### Diez mil pesetas por una palabra

Se serán entregadas al que encuentre la sustituta de «coñac»

JEREZ DE LA FRONTERA.—Ha llegado de Madrid el secretario de la Real Academia de la Lengua, D. Julio Casares, cuyo viaje tiene por objeto presidir las reuniones del jurado que ha de fallar en el concurso organizado para elegir la palabra que ha de sustituir a la de «coñac», entre las treinta mil presentadas. El autor de la que resulte premiada percibirá 10.000 pesetas.

### Estafaron más de millón y medio de pesetas y han sido detenidos

BARCELONA, 30.—La Brigada de Investigación Criminal ha descubierto y detenido a una banda de estafadores, llamados Juan Pascual Sellaré, Juan Valls y Pedro Más. Estos sujetos, atribuyéndose la gerencia de casas comerciales inexistentes, solicitaban de industriales de Barcelona y su provincia la venta de grandes partidas de paños, telas blancas y otros géneros para exportar al extranjero. En todas estas operaciones fingían que el pago se efectuaría al contado. Pero una vez la mercancía en su poder, cuando se presentaban los industriales para efectuar el cobro, los detenidos pretextaban que uno de los socios se hallaba ausente en aquel momento. Al requerir nuevamente el pago entregaban las letras aparentemente aceptadas por industriales, pues las firmas y sellos habían sido falsificados. Otras veces, las letras eran aceptadas por ellos mismos, dictándose cuentacorrentistas de varios Bancos de Barcelona. Se calcula que por estos procedimientos han estafado más de millón y medio de pesetas.—(Cifra).

### Final de curso en la Escuela de Periodismo

MADRID.—En la institución «San Isidoro», para huérfanos de periodistas, se celebró la clausura del curso intensivo de periodismo.

Primeramente se celebró la santa misa, terminada la cual los nuevos periodistas fueron obsequiados con un refrigerio.

Por la tarde asistieron a una recepción ofrecida por el embajador de Bolivia en atención a que dos alumnos son naturales de aquel país.

Por la noche, el profesor de la Escuela don Ernesto Giménez Caballero les ofreció una cena en la tertulia del café Levante, dedicándose a ellos el diario oral del día.

La nueva promoción de periodistas está integrada por 48 alumnos, siete de los cuales, son señoritas. Hay cinco extranjeros: dos bolivianos, dos rumanos y un árabe.

### Gobierno Civil

Visitas al excelentísimo señor gobernador

Nuestra primera autoridad civil ha recibido en su despacho oficial las visitas siguientes:

Don Justo Gómez, diputado provincial por Arévalo, y alcaldes de Nava de Arévalo, Donjimeno, San Vicente de Arévalo, Constanzana, Cabezas de Alambre y Pedro Rodríguez; alcalde de Monsalpe; jefe local de Las Navas del Marqués; don Teodoro Rodríguez Santos, de Fontiveros; don Gregorio Peña, de Las Navas; don Luis Heras, de Segovia; don Juan Aceña, don Valentín Fragua y doña Felicitas Ayuso, de Navalperal de Pinare; don Luis La Llave; señor alcalde y secretario de Tornadizos de Avila; señor alcalde de Peguerinos; doña Purificación Navarro; doña Purificación Vázquez y don Jaime Vaiera; señor secretario del Ayuntamiento de Piedralaves; doña Teclina Sáez; don Enrique Pérez; Comisión del Gremio de Confiteros y don Manuel Garrido; Rvdto. P. José Joaquín, Carmenta Descalzo; señor alcalde y concejales de Cebreros.

### Junta de Clasificación y Revisión de la Caja de Recluta de Avila número 9

Para dar cumplimiento a lo que dispone el Artículo 281 del vigente Reglamento para el Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, se pone en conocimiento de los señores Alcaldes de esta provincia para que lo hagan público, que el día 12 del próximo mes de julio, a las 10 horas, se reunirá en junta en el Salón de Sesiones de la misma para examinar y fallar las instancias presentadas en solicitud de prórroga de incorporación a filas de segunda clase, por los Mozos del Reemplazo de 1950 y ampliación de las mismas por los de reemplazos de años anteriores. La Sesión será pública y a ella pueden asistir los mozos interesados o personas que les representen.

El Coronel Presidente, Teodoro Aliseda Lopez.

### Comedor de Caridad

Señores que se citan para asistir durante la próxima semana: Sacerdote: Don Alejandro Velasco.

Señores: Don Lorenzo Huete, don Ventura Herrero, Instituto Provincial de Higiene, señora viuda de Izanzo, don Jesús Jiménez, don Juan Jiménez Tercero, don Teodoro Jiménez, don Emilio Juárez Plera.

Donativos recibidos

Tres hermanitos el día de su 1.ª Comunión, 100 pesetas; dos amantes de los pobres, 5 kilos de ternera; don Perfecto Vaquero y señora, 25 pesetas; don Anastasio Núñez en la 1.ª Comunión de su hija María Beatriz Jiménez Núñez, 50; señores de Alvarez Querol, 10; D. J. Ch., 100; señora viuda de Dignato Diez, concesión de impresos gratuitos; Caja General de Ahorros y Monte de Piedad de Avila donativo anual, 2 000 pesetas; Mancomunidad Municipal Asocio de Avila, treinta sacos de acerin.



# Mañana comenzará la VII Conmemoración Centenaria del Escapulario del Carmen

## IDEA GENERAL DEL VII CENTENARIO

En el Capítulo General de los Carmelitas Descalzos, celebrado en abril de 1947 se dieron ya las primeras normas para conmemorar dignamente la fecha centenaria. Fué una de ellas nombrar en Roma una comisión central para toda la Orden. En octubre del mismo año hacían lo propio los Carmelitas Calzados. En marzo de 1948 se reunieron las dos Curias Generales y en junio se toma entre otras, esta conclusión inicial: La celebración del Centenario durará desde el 1 de julio de 1950 hasta el 31 de julio de 1951.



Se acordó así mismo la edición de cinco grandes volúmenes que recogerán todo lo referente al Santo Escapulario en sus diversos aspectos, histórico, teológico, artístico, litúrgico, etc.

El 29 de octubre del año pasado se acordó también la celebración del gran Congreso Internacional Carmelitano entre los días 5 y 9 de agosto de 1950, bajo la presidencia del Emmo. y Rvdo. Cardenal Piarra, carmelita descalzo, ex-patriarca de Venecia y Secretario de la Sagrada Congregación Consistorial.

Por lo que toca a España, ya está funcionando desde primeros de año una revista especial dedicada al VII Centenario titulada *El Escapulario del Carmen. VII Centenario*. De insuperable presentación y contenido. Se tiene en preparación un gran Congreso Ibero-Americano para mayo de 1951; una exposición religiosa artística con el mismo motivo, los juegos florales de que ya dió noticia hace unos meses EL DIARIO DE AVILA; se premió ya el Himno oficial de las fiestas, puesto a concurso nacional; funcionan ya en toda España y América, carnets y

distintivos de la fecha principal de la Orden; una junta nacional, integrada por Carmelitas Descalzos y Calzados dirige todas las iniciativas privadas de los conventos y de las nueve provincias Carmelitanas de España, que tienen asignado el mes y los días que han de dedicar a la conmemoración de un modo especial.

Radio Nacional dará por inaugurado el Centenario en la emisión ordinaria del 2 de julio (domingo), y pondrá en vibración toda esta preparación, presidida honoríficamente por S. E. el Generalísimo y esposa; por las más altas personalidades de nuestra marina, que conmemora así mismo las bodas de oro del Patronato Oficial de la Virgen del Carmen; por el primer cofrade carmelita de estas fechas S. S. Pio XII, y, sobre todo, por la Virgen del Carmen que desde su trono multicolor va a oír del mundo y de España un cariñoso, completo y nutrido ¡VIVA!!

P. Nazario.

## Circular del excelentísimo señor Obispo sobre el Centenario del Santo Escapulario de la Virgen del Carmen

Se conmemora este año el VII Centenario de la entrega del Escapulario de la Virgen del Carmen a San Simón Stock.

Deseamos que nuestros venerables sacerdotes, asociándose a tan piadosa conmemoración aprovechen esta oportunidad para difundir por todo el ámbito de nuestra Diócesis la estima y devoción al Santo Escapulario de la Virgen del Carmen.

Se trata del escapulario más antiguo, más popular y que ha servido de modelo a todos los demás.

Todos conocéis muy bien los preciosos privilegios otorgados por la Santísima Virgen a este santo Escapulario. En las lecciones del 2.º Nocturno de la fiesta de la Santísima Virgen del Carmen (compuestas según parece, por San Roberto Belarmino) están muy bien sintetizadas las dos singulares prerrogativas anejas a esta hermosa práctica de devoción mariana: preservar del infierno a los que mueran con él, y a librarlos del Purgatorio o aliviarles sus penas, sobre todo el sábado próximo a su muerte.

«Para gozar de este primer privilegio es preciso:

1.º Ser recibido en la Cofradía del Carmen.

2.º Llevar el santo Escapulario con piedad, es decir, procurando cumplir todos los deberes de la vida cristiana.

3.º Llevarle sobre todo a la hora de la muerte, para asegurarse la perseverancia final en la gracia de Dios». (P. Regatillo).

Repetidas veces los Romanos Pontífices han inculcado esta saludable devoción.

Su Santidad Benedito XV en audiencia a ciertos seminaristas de Roma les decía: «Tened todos el mismo lenguaje y un arma común; el lenguaje, las sentencias del Evangelio; el arma, el Escapulario de la Virgen del Carmen, que todos debéis vestir y que goza del singular privilegio de proteger aun después de la muerte».

Y la Sagrada Congregación de Indulgencias, en Decreto aprobado por S. S. León XIII, decía del santo Escapulario: «Su misma nobleza de origen, su veneranda antigüedad, su extraordinaria propagación... así como los saludables efectos de piedad por él obtenidos y por los insignes milagros obrados por su virtud, lo recomiendan admirablemente».

Pocas prácticas de devoción a la Santísima Virgen ostentan título tan auténtico para poder llamarle señal de predestinación.

Mas «sería una presunción y temeridad llevar una vida pecadora y vacía de buenas obras, en la confianza de que la Virgen por el

Escapulario dará al pecador endurecido e impenitente la gracia de una conversión milagrosa a la hora de la muerte. Sin duda que Ella ha obrado muchos milagros de misericordia en aquella hora postrera de la que depende la eternidad. Pero estas son gracias extraordinarias; según la disposición ordinaria de la divina Providencia, la salvación depende de la observancia de los Mandamientos».

Han de tener, pues, todos confianza humilde en la protección de la Virgen del Carmen por medio del Escapulario; pero no una confianza presuntuosa, imprudente y temeraria, que descuide la vida cristiana; porque si la Virgen ha prometido a los que piadosamente mueran con el Escapulario, preservarlos de las penas del infierno, a nadie ha asegurado que morirá con el Escapulario». (P. Regatillo).

Al exhortar, pues, a nuestros fieles a vestir el santo Escapulario, insistamos en que procuren revestirse interiormente de las virtudes cristianas, preclados ador nos que forman y caracterizan a los bienaventurados.

† EL OBISPO.

## Carta del Padre Santo con ocasión del VII centenario del Escapulario del Carmen

Amados hijos: Salud y bendición apostólica.

Nadie ignora, ciertamente, cuánto ha contribuido a avivar la fe católica y a enmendar las costumbres del amor a la Santísima Madre de Dios, especialmente a través de aquellas expresiones de devoción con las que, preferentemente a las otras, parece que las mentes se enriquecen de doctrina

grato ánimo hemos entendido que, al acercarse el VII centenario de la institución de este Escapulario de la Divina Madre del Monte Carmelo, los religiosos carmelitas, tanto calzados como descalzos, han establecido promoyer solemnes celebraciones en honor de la Bienaventurada Virgen María. Esta piadosa iniciativa la recomendamos de todo corazón, tanto por nuestro constante amor hacia la Madre de Dios como por nuestra agregación desde la más tierna edad a la confraternidad de dicho Escapulario, y le deseamos de Dios una abundante lluvia de favores. Porque no se trata de cosa de poca importancia, sino de la adquisición de la vida eterna, en virtud de la tradicional promesa de la Beatísima Virgen; se trata, en efecto, de la empresa más importante y del modo más seguro de llevarla a cabo. Ciertamente, el sagrado Escapulario como vestidura mariana, es signo y garantía de la protección de la Madre de Dios, pero no piensen quienes la visten poder conseguir la vida eterna en la pereza y en la indigencia espiritual, puesto que nos avisa el Apóstol: «Buscad vuestra salvación con temor y temblor». (Phil 2, 12). Por tanto, todos los carmelitas que tanto en los claustros de la primera y segunda Orden como en la tercera Orden regular y secular y en las confraternidades pertenecen por un particular vínculo de amor a la misma familia de la Beatísima Madre, tengan en el «memoriale» de dicha Virgen el espejo de la humildad y de la castidad; tengan, en la sencilla confección de la vestidura, un «breviario» de modestia y simplicidad; tengan, sobre todo en la vestidura que día y noche llevan, la elegante expresión simbólica de las súplicas con que invoquen la ayuda divina; vean, finalmente, en ella aquella consagración al Sacratísimo Corazón de la Inmaculada Virgen María, que reciente y vivamente hemos recomendado. Ciertamente, la piadosísima Madre no dejará de hacer que los hijos que expían en el Purgatorio sus culpas alcancen lo más antes posible la patria celestial por su intercesión, según el llamado privilegio sabatino, que la tradición nos ha transmitido.

Como auspicio de la protección y de la ayuda celestial, y en prenda nuestra particular benevolencia, os impartimos de todo corazón a vosotros, amados hijos, y a toda la Orden carmelitana, la bendición apostólica.

Dado en Roma, junto a San Pedro, el día 11 de febrero, fiesta de la aparición de la Bienaventurada Virgen Inmaculada, el año MCML, undécimo de nuestro pontificado.

PIO PP. XII.

de a las seis, exposición de Su Divina Majestad, rosario, ejercicio del mes, cánticos y reserva.

Santuario de Nuestra Señora de Sonsoles

Fiesta principal del Patronato a la Santísima Virgen.—Por la mañana, a las nueve y nueve y media misas rezadas. A las once Misa solemne con sermón por el muy ilustre señor don Ricardo García canónigo magistral de la S. A. I. Catedral, y a continuación de la misa, procesión por el recinto del Santuario.

Por la tarde a las seis, exposición de S. D. M., Rosario y Salve, Cuarenta Horas

Se celebran en la capilla del Hospital Provincial. A las ocho de la mañana, exposición de Su Divina Majestad. Por la tarde, a las seis, ejercicio de las Cuarenta Horas y reserva. También se celebran el lunes día 3.



sobrenatural y las almas son solicitadas al cultivo de la virtud cristiana. Entre éstas figura en primer lugar la devoción al santo Escapulario de los carmelitas, que, adaptándose por su simplicidad a la índole de todas las personas y con ubérrimos frutos espirituales, está amplísimamente difundida entre los fieles cristianos. Con

## Seccion religiosa

Día 2. Domingo V después de Pentecostés.—La Visitación de la Virgen a su prima Santa Isabel.— Santos Urbano, Vidal, Felicitísimo; Sinfoniosa.

La misa y oficio divino son de la Visitación de Nuestra Señora, con rito doble de segunda clase y color blanco.

Misas de hora

S. A. I. Catedral.—Misas de siete a diez cada media hora; a las diez, la conventual cantada.

Parroquias: San Juan, San Vicente y Santiago, a las ocho, nueve, diez de la de catequesis, y a las once y media.

San Pedro, a las ocho, nueve y diez de la de catequesis.

Madres (San José, a las ocho menos cuarto.

Encarnación, a las ocho menos cuarto.

Servas de María, a las ocho.

Santa Ana, a las ocho.

Santa María de Gracia (Agustinas), a las ocho,

Monasterio de Clarisas (Gordillas), misa a las ocho, días festivos y laborables.

Nuestra Señora de las Vacas, a las ocho y media.

San Antonio—Misas, los días laborables a las ocho y nueve, y los días festivos a las ocho y nueve y media.

Padres Paules, a las nueve.

himnos de amores carmelitanos:

¡Oh Virgen del Carmen!  
¡Oh hermosa flor!  
Recibe en ofrenda nuestro corazón.

¡Oh, Virgen del Carmen!  
tu rostro de amor  
un suspiro arranque de mi corazón.

¡Honor a la Virgen blanca del Carmelo  
que subió hasta el cielo desde nuestro mar!

Es Ella la Virgen de la Nubecilla  
Mujer sin mancha  
Virgen singular

¡Eres nuestra Madre es tu Escapulario vestido y sudario signo de tu amor.

Fr. José Joaquín de Jesús.

## Avila ante las fiestas de apertura del VII Centenario de la entrega del Santo Escapulario de la Virgen del Carmen a San Simón Stock

Movi los todos por un potentísimo resorte de gratitud para testimoniar a tan singular Madre nuestro amor carmelitano. Todos a una, hemos ultimado el programa de actos, en tan fausto acontecimiento, a lo largo de toda esta fecha siete veces centenaria. Como el amor a la Virgen del Carmen, se ha hecho como vida de todos los corazones, al ponernos en contacto con nuestras primas aut ridades eclesiásticas, civiles y militares, todas han accedido gustosísimas a formar la Junta de Honor pro Séptimo Centenario, en la forma siguiente: presidente, excelentísimo y reverentísimo señor Obispo de Avila doctor don Santos Moro Briz; miembros de honor, excelentísimo señor gobernador civil, don David Herrero Lozano; excelentísimo señor alcalde, don José María Martín Sampédro; excelentísimo señor gobernador militar, don Julio Elias Seselle; excelentísimo señor presidente de la Diputación, don Enrique de Lis Louis. La Junta Ejecutiva ha quedado constituida en la forma siguiente: presidente, muy reverendo padre prior de la Santa, fray Alberto de la Virgen del Carmen; secretario y tesoro, reverendo padre José Joaquín de Jesús; vocales, señor don Vicente Hernández, presidente de la Guardia de Honor; señor presidente del Ilustre y Real Patronato de Santa Teresa de Jesús; el prior de la V. O. T., don Leandro Martín;

y vocal de Propaganda don Federico Sacristán Huldobro, Director de EL DIARIO DE AVILA.

El programa de fiestas acordado a celebrar es el siguiente: día 2 de julio, un gran repique de campanas y disparo de bombas, será el anunciador del rompimiento de las fiestas centenarias. A las doce, harán entrada en la iglesia de la Santa la Junta de Honor, Junta Ejecutiva, V. O. T., Semana Devota, Asociación del Niño Jesús de Praga, y todo el pueblo de Avila que por este medio queda invitado. El muy reverendo padre prior, presidente de la Junta Ejecutiva, en vibrante alocución lanzará el Pregón de Fiestas, y acto seguido se entonará una solemne Salve a la Virgen del Carmen y al final el Himno del Centenario.

El programa de las fiestas centenarias acordado a celebrar se ha fijado en los días 7, 8 y 9 y 10 de septiembre, en la forma siguiente: solemnísimas Asamblea y Triduo, los tres primeros días con misas de comunión y cantadas. En la Asamblea tomarán parte altas dignidades eclesiásticas y padres carmelitas. Los sermones del Triduo solemne están encomendados a un elocuente orador carmelita descalzo. El día 10 fiesta principal, la Semana Devota celebrará sus Bodas de Oro, con diversos actos: Rosario solemnísimo de Aurora, misa de comunión de toda la V. O. T., Semana De-

vota y devotos de la Virgen del Carmen Misa solemne cantada. A las doce, en el Teatro Principal, una grandiosa velada. Por la tarde tendrá lugar la magna procesión, en la que participarán más de cuarenta pueblos donde está la Semana Devota, con sus imágenes y estandartes, más las Cofradías de la Virgen del Carmen de otros pueblos. Todo esto, unido a las 2.000 asociadas en Avila, más la V. O. T. del Carmen y devotos de la Virgen del Carmen, no dudamos en afirmar que revestirá caracteres apoteósicos. De todas estas fiestas se publicarán programas con todos sus detalles.

¡Abulenses! Cuando oigáis sonar el clarín de la gran Capitana la Virgen del Carmen, todos al frente, para formar y entonar los

